

A1-236: #HambiBleibt - Wer Klimaschutz fordert, muss vor der eigenen Haustür beginnen

Antragsteller*innen Robert Funke & Ricarda Budke

Von Zeile 236 bis 244:

Klar für uns ist auch: ~~RWE ist~~Die Konzerne sind mit dem Ende der Braunkohleverstromung noch lange nicht aus der Verantwortung entlassen, sondern ~~trägt~~tragen eine dauerhafte Verantwortung dafür, die Altlasten und Ewigkeitskosten, die durch den Braunkohleabbau entstanden sind, zu tragen und eine nachhaltige und zukunftsfähige Neuentwicklung ~~des Rheinischen Reviers~~der dann ehemaligen Braunkohle Regionen voranzutreiben. Dafür ~~wird RWE~~werden sie Rückstellungen bereithalten müssen, um für Kosten aufzukommen. Auch dürfen bei der Neuentwicklung der Regionen und der Entwicklung von alten ~~RWE Tagebaubetreiber~~-Flächen nicht die Gewinninteressen ~~von RWE~~der Konzerne, sondern die Interessen der Regionen und der Allgemeinheit als Ganzes besonders berücksichtigt werden.

Begründung

Einbeziehung aller Reviere